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下
した

の表
ひょう

から文字
も じ

を探
さが

して、質問
しつもん

を完成
かんせい

させましょう。 

文字
も じ

は、ヒント
ひ ん と

を見
み

て、探
さが

してください。 

 

 

 

 

 

 

【しつもん！】 ⇒上
うえ

から〇番目
ば ん め

/右
みぎ

から□番目
ば ん め

 
 

〇 いち さん いち よん に に 

□ さん いち よん に よん さん 

もじ       

⇒下
した

から〇番
ばん

目
め

/左
ひだり

から□番
ばん

目
め

 

〇 に いち よん よん さん よん よん 

□ よん よん さん いち よん よん に 

もじ       か 

 

⇒あなたの こたえ：        

 

し か を す 

ひ は て ま 

た よ り な 

さ ち い に 

ヒント 

ヒント 

ひ 004 


